

Thema: Prater Wien

Autor:

66 Jahre Austria Gütezeichen

Anlässlich des feierlichen Jubiläums lud die ÖQA zu Madame Tussauds in den Wiener Prater.



DI Christian Jochum, stellvertretender Vorsitzender der ÖQA, begrüßte über 100 Gäste aus der Wirtschaft und zahlreiche Ehrengäste. Bundesminister Rudolf Hundstorfer betont in seiner Laudatio, dass aktuelle Skandale wie die Verwandlung von Pferdefleisch zu Rindfleisch zeigen, wie wichtig geprüfte Qualität sei. „Standardisierte

Gütezeichen tragen mit transparenten und vergleichbaren Kriterien wesentlich zur Nachvollziehbarkeit und Glaubwürdigkeit bei und geben Konsumenten bei der Kaufentscheidung eine klare und verlässliche Orientierungshilfe“, so Hundstorfer. Gegründet wurde die Österreichische Arbeitsgemeinschaft zur Förderung der Qualitätsarbeit 1946 vom da-

maligen Bundesminister für Handel und Wiederaufbau Dr. Eduard Heigl. Österreichische Waren und österreichische Qualität sollten damit gefördert und besser positioniert werden. Daraus wurde eine rot-weiß-rote Erfolgsgeschichte, die nun seit 66 Jahren andauert. Gerade für die Klein- und Mittelbetriebe ist die Qualität der Produkte und der Dienstleistungen

Neudoerfler Office Systems führt seit 54 Jahren das Austria Gütezeichen auf seinen Produkten.

ein wichtiger Erfolgsfaktor. Gütezeichen dienen der Kennzeichnung von Waren und Dienstleistungen, die konkrete Güte- und Qualitätsmerkmale aufweisen, die von unabhängigen Dritten überprüft und überwacht werden.

www.qualityaustria.com